



PRESSEMITTEILUNG
Zur sofortigen Freigabe

FAI World Air Games 2015 werden in Dubai ausgetragen

Lausanne, Schweiz, 6. Juni 2014 – **Die FAI hat heute bekannt gegeben, dass die FAI World Air Games an die Vereinigten Arabischen Emirate vergeben wurden und in Dubai ausgetragen werden. Organisiert wird die Veranstaltung, die an 12 Tagen im Dezember 2015 ausgetragen wird und die mehrere Disziplinen abdeckt, vom Flugsport-Verband der Vereinigten Arabischen Emirate. Diese Veranstaltung ist der einzige, global ausgetragene Wettbewerb, bei dem die verschiedenen Flugsportarten zusammenkommen.**

Am Mittwoch fand in Lausanne in der Schweiz ein Treffen zwischen Vertretern der FAI und einer Delegation aus den VAE statt, wo die abschliessenden Beratungen zur Unterzeichnung des Vertrags durch Dr. John Grubbström, Präsident der FAI und Seiner Exzellenz Nasser Al Neyadi, Präsident des Flugsport-Verbands der Vereinigten Arabischen Emirate, geführt haben.

Die FAI World Air Games, die Leitveranstaltung der Vereinigung, sind eine Kombination aus einem Elite-Wettbewerb und aus spektakulären Vorführungen, die das Beste zeigen, was der Luftsport zu bieten hat. Die 4. Ausgabe der Games enthält Motorkunst- und Segelflug, Modellflugzeugbau, Amateurbau- und Versuchsflugzeuge, Ballonfahren, Tragschrauber, Drachenfliegen, Helikopter, Ultraleichtflugzeuge, Motorschirme und Fallschirmspringen.

FAI-Präsident Dr. John Grubbström sagte: *„Es ist mir ein Vergnügen, bekannt geben zu dürfen, dass die FAI World Games 2015 mit dem Flugsport-Verband der Vereinigten Arabischen Emirate als Gastgeber in Dubai abgehalten werden. Die Zahl der Luftsportler steigt in diesem Teil der Welt schnell an und wir sind überzeugt, dass Dubai mit seinen Erfahrungen und Erfolgen bei der Ausrichtung von Veranstaltungen und der Organisation von Luftsportwettbewerben die FAI World Air Games auf ein ganz neues Niveau bringen wird.“*

„Die FAI World Air Games sind ein absolut aufregender Wettbewerb, der uns das Beste des Luftsports zeigt. Jedes einzelne Detail aller Veranstaltungen wird genau durchdacht, so dass sowohl den Zuschauern vor Ort und als auch den Zuschauern vor dem Fernseher die Aufregung und der Spass am Flugsport vermittelt wird“, fügte er hinzu. „Ich weiss auch, wie viel es für einen Athleten bedeutet, an der „Olympiade“ des Flugsports teilzunehmen, da ich das Privileg hatte, schon mal als Ballonführer an dieser Veranstaltung teilnehmen zu dürfen. Ich freue mich bereits auf die Games in Dubai im nächsten Jahr, die vor der spektakulären Skyline ausgetragen werden.“

Die Delegation aus den VAE setzte sich zusammen aus Seiner Exzellenz Nasser Al Neyadi, Herrn Yousif Hassan Al Hammadi, Herrn Rami Bassam Al Nabulsi, Herrn Mohammad Yousif, Herrn Salim Akram, Herrn Didier Mary.

- [Bilder von der Unterzeichnung des Vertrags](#)

Über die FAI World Air Games

Die World Air Games, die gemäss den Vorschriften der Fédération Aéronautique Internationale (FAI) durchgeführt werden, sind eine erstklassige, internationale Flugsportveranstaltung mit mehreren Disziplinen, an der die weltweit besten Athleten im Flugsport teilnehmen.

Die Hauptziele der FAI für diese Veranstaltung sind es, die „FAI World Air Games Champions“ zu bestimmen; den Flugsport der allgemeinen Öffentlichkeit vorzuführen und die Beteiligung der Öffentlichkeit am Flugsport zu fördern, indem neue Teilnehmer für die Flugsportdisziplinen gewonnen werden; die FAI-Veranstaltungen bei anderen Sportorganisationen zu bewerben und eine attraktive Plattform für das Fernsehen und andere externe Interessensinhaber zu schaffen.

Die bisherigen Games fanden in der Türkei (1997), in Spanien (2001) und in Italien (2009) statt.

- [Die FAI World Air Games-Seiten auf der Webseite der FAI](#)

Über die FAI

The Fédération Aéronautique Internationale (FAI), der internationale Luftsportverband, ist der weltweite Dachverband für den Luftsport und ist für die Zertifizierung von Weltrekorden in der Luft- und Raumfahrt zuständig. Die FAI (www.fai.org) wurde 1905 gegründet und ist eine nicht staatliche und gemeinnützige Organisation.

Die Tätigkeiten der FAI umfassen die Bereiche Ballone und Luftschiffe, Motorflug, Segelflug, Helikopterflug, Fallschirmspringen, Modellflugzeugbau, Kunstflug, Drachenfliegen, Ultraleichtflugzeug und Motorschirmfliegen, Amateurbau von Luftfahrzeugen, Muskelkraftflugzeuge, Gleitschirmfliegen und alle anderen sportlichen Aktivitäten im Bereich Luft- und Raumfahrt.

Über den EAF

Der Flugsport-Verband der Vereinigten Arabischen Emirate (EAF) ist aktives Mitglied der FAI. Er wurde 2012 als gemeinnützige Organisation gegründet, um die schnelle Entwicklung des Luftsports in den Vereinigten Arabischen Emiraten zu koordinieren und ihr eine Richtung zu geben.

Zu den Tätigkeiten des EAF gehören die Festlegung von Regeln zur Kontrolle, zur Zertifizierung und die Festlegung der Bestimmungen für die Flugsportveranstaltungen, die die Mitglieder innerhalb der Emirate organisieren. Der EAF fördert ausserdem die Sicherheit des Sports.

Die internationalen Meisterschaften im Fallschirmspringen von Dubai finden seit 2010 jährlich statt. 2012 war Dubai Gastgeber der FAI-Weltmeisterschaften im Fallschirmspringen (Mondial 2012), an denen 1'440 Teilnehmer aus 57 Ländern in 13 Disziplinen teilgenommen haben, was die Veranstaltung somit zur bisher grössten Veranstaltung im Fallschirmspringen macht. In den letzten Jahren haben viele andere Flugsportveranstaltungen in den VAE stattgefunden, u.a. die AI Ain Aerobatic Show und das Red Bull Air Race Abu Dhabi.

- [Bilder des Luftsports in Dubai](#)

Weitere Informationen erhalten Sie von der FAI – Fédération Aéronautique Internationale

Faustine Carrera
Communication Manager
Maison du Sport International
Av. de Rhodanie 54
1007 Lausanne
0041 21 345 10 70
communication@fai.org

###